



# くじらメモリー memory

## 🌸平成31年4月🌸

千里山保育園が開園して2回目の入園式です。

1年目に入園したこども達はもう立派な進級児さん♪  
新しい環境の中、いよいよ2年目のスタートです。

「おもしろいこと、なんでもくじら級」の理念のもと、  
全員で一緒に楽しんでいきたいと思ひます。



パパイヤダンススタート！！

今年度から、パパイヤダンス教室が始まりました。

こども達はもう、始まる前から、わくわく状態です。

音楽が始まると、笑顔と一緒に手足が自然と動きます♪

こころもからだも元気になりました。キッズダンサー誕生！？

避難訓練🚒

紙芝居を見て、みんなで「お・は・し・も」のお約束をしました。

そのあと、緊急時のベルの音を聞き、避難経路をゆっくり逃げる練習です。

みんなちゃんと覚えて、紙芝居と同じようにお口をふさいでいましたよ。

新入園児はドキドキ・・・進級児は慣れたものでしたね！！

お誕生会🎂

お誕生会には、お誕生児の保護者にも来てもらい一緒にお祝いしてもらっています。

今回は、かわいい「はらぺこあおむし」のペープサート🐛

最後は4・5歳児のあいさつで締めくくりました。

長い連休に入ります。無理のない計画でお過ごしくださいね。

5月7日に、みんなに会えるのを楽しみにしています！！

